

31 de mayo: octavo día de la visita de Don Álvaro a Colombia

Un día como hoy Don Álvaro llega a la ciudad de Medellín.

31/05/2014

31 de mayo de 1983 - Con Don Álvaro en Medellín

El 31 de mayo de 1983, a las cinco de la tarde, aterrizaba en el aeropuerto de Medellín el avión que nos traía al Padre. Sólo por eso, ya era motivo de

fiesta grande. Así se lo dijimos muchas veces y el Padre, recordando el deseo de nuestro Fundador de venir a nuestra ciudad, participaba del mismo gozo.

“Estoy contentísimo de estar aquí. Nuestro Padre deseaba venir a veros desde hace muchos años. Cualquier día hubiera sido de fiesta para mí, pero hoy lo es más todavía, porque celebramos la Visitación de Nuestra Señora, dentro del mes de mayo”.

La primera tertulia fue en el Centro Cultural Urabá, a las 7 de la noche. Una de las preguntas fue la siguiente:

-Llevo veintisiete años en la Obra. ¿Qué es lo que más debemos cuidar para ser fieles hasta el final?

“Llevas veintisiete años: es una buena prueba de amor a Dios por tu parte y, sobre todo, una prueba maravillosa del Amor de Dios y de la Madre de Dios hacia ti. Has de perseverar, como

todos nosotros, amando mucho a María Santísima, Madre nuestra. En buenas manos nos dejó Jesucristo: en las de su Madre. Y al hacernos hijos de María nos hizo por un nuevo título hermanos tuyos. Nuestro Fundador se emocionaba ante esa amistad de Cristo: vos autem dixi amigos. Hay hermanos que no conservan el afecto mutuo, pero el Señor nos ha llamado hermanos y amigos”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/31-de-mayo-octavo-dia-de-la-visita-de-don-alvaro-a-colombia-2/> (23/01/2026)